

KOMCOM Bayern

Neues von infas enermetric

[29.09.2008] In Workshops und auf dem Messestand zeigt die Firma infas enermetric auf der KOMCOM Bayern Lösungen für das softwaregestützte Liegenschafts- und Gebäude-Management.

Über aktuelle Entwicklungen im Bereich der IT-gestützten Liegenschaftsverwaltung informiert infas enermetric am 28. und 29. Oktober 2008 auf der KOMCOM Bayern in Augsburg. Zudem stellt das Unternehmen auf Stand A21 Nutzen und Vorteile neuester Software-Lösungen für eine umfassende und kosteneffiziente Bewirtschaftung öffentlicher Gebäude vor. Präsentiert wird auch die um neue kommunale Dienstleistungen, etwa in den Bereichen Consulting und Projekt-Management, erweiterte Angebotspalette. Darüber hinaus bietet die Firma Workshops zum softwaregestützten Liegenschafts- und Gebäude-Management sowie zum Gebäude-Management bei der Stadt Wertheim an.

(rt)

Stichwörter: Facility Management, KOMCOM Bayern 2008, infas enermetric, Facility Management, Gebäude-Management